

♣ Miércoles, día 16, tuvo lugar en el Salón Novedades, el concierto inaugural del sexto Curso, 1.929-30, de la Asociación de Música de la localidad, Interpretó un interesante programa la

Orquesta Sinfónica de Gerona, bajo la experta batuta del Mtro. D. Ismael Granero. Dicho programa, compuesto por piezas de fácil asimilación por parte del público, se hallaba integrado por obras de Mozart, Bach, Juncá, Schubert, y Beethoven. La última parte, en la que figuraban, «Egmond», obertura de Beethoven «El Vuelo del Moscardón», de Rimsky Korsakoff, «Vals triste», de Sibelius y «Serra Amunt», sardana de Morera, arrebató al numeroso público asistente al acto, que prodigó, con entusiasmo, sus aplausos a los intérpretes y a su Director.

♣ Ha fallecido en nuestra ciudad, Dña. Dolores Geli Pastor, esposa del Secretario de este Ayuntamiento, D. Luis Corbera Montaner, quien con tal motivo, ha recibido innumerables pruebas de amistad y condolencia.

♣ Terminadas las obras de defensa del Paseo, dicho paraje presenta un aspecto inmejorable; ha quedado definitivamente adecentado, habiéndose convertido en un lugar muy agradable. Una buena obra, realizada por el Ayuntamiento, y que merece los plácemes de la ciudad entera.

♣ En el Cine Mundial, debutó el pasado lunes, la compañía de comedias Mestre-Querol, con la obra en tres actos, de Amichatis, «La vida d'un del públic contada per ell mateix» que fué muy del agrado del público, tanto por el constante interés de la obra, como por la feliz interpretación dada a la misma, por elementos del conjunto.

A. M.

## DIETARIO

**Nuevos Bachilleres.**— Obtuvieron el título de Bachiller Elemental en los últimos exámenes, José M<sup>a</sup>. Castelló Castelló. Luis Forn Dausset y Alfonso Hereu Ruax.

**Liceo Abad Sunyer** — Se han abierto las clases para productores. Divulgación cultural y temas propios de especialización, las cuales tienen lugar todos los días laborales de 7 a 8 de la tarde.

Tanto la inscripción como las clases, son completamente gratuitas y pueden acudir a ellas cuantos productores trabajan en la ciudad.

Estas clases están patrocinadas directamente por la Industria particular guixolense, dentro del Patronato general de Cultura.

**Temporal de Aguas.**— Ampliando la breve reseña que pudimos publicar a última hora en nuestro anterior número, debemos añadir que el temporal tuvo una segunda edición en la noche del martes al miércoles, ocasionando mayores desgracias que el día anterior.

La lluvia caída durante toda la noche, aumentó de tal manera el ya crecido caudal de las rieras, que hizo desbordaran, la de San Amancio, en el puente de la calle Capmany, antes del enlace con la de las Comas, y la de Tueda, cerca el barrio de la Barceloneta, inundando sus respectivos barrios. En el Paseo del Generalísimo, y en el trozo entre el Reina Elisenda y el River, el agua quedó embalsada, penetrando en las casas, en alguna de ellas hasta cerca un metro de altura. El hogar de nuestro amigo Juan Padrosa, debido a estar situado a superior nivel que las casas lindantes, sufrió una pequeña entrada de agua, que no afectó para nada al piano. En cambio en las casas situadas a ambos lados, el nivel medio fué de metro, y en la última, donde tiene el almacén de pinturas el Sr. Vilá, el agua alcanzó un metro veintitrés centímetros. En los sótanos de la casa n.º 23, del Paseo citado, llegó a cerca de metro y medio. La labor de achicamiento ha sido lenta, y es de lamentar que el Municipio no tenga una bomba portátil, que podría en un momento dado ser utilizada también para el servicio de apagafuegos. En la Urbanización San Elmo, los des-

perfectos fueron también de consideración, derribando muros, y destrozando las carreteras. Los caminos vecinales de toda la comarca registraron serias averías, quedando varios de ellos interceptados e intransitables en varios kilómetros,

Las calles ciudadanas, en especial las descendentes hacia el mar, han quedado destrozadas, quedando al descubierto en algunas de ellas, las tuberías de conducción general de agua, cloacas y hasta ha salido, concretamente en la de Sto. Domingo, el antiguo empedrado. La arena y piedras arrastradas por las aguas formaron grandes montones que dificultaron el desagüe por los imbornales, hasta el punto de obstruirlos en algunos puntos, como calle Hospital de la Bolta y otras. La persistencia de la lluvia durante la mañana, dificultó los trabajos de achicamiento de agua, que tuvieron que hacerse en varios sótanos, dada la cantidad de agua que penetró en ellos. En la calle del Sol, la cloaca que quedó al descubierto, ha sido ya rota, seguramente por el paso de algún vehículo, y las aguas sucias se vierten en la calle.

El total de litros caídos, fué entre los días 6 y 7, de 265,5 litros por metro cuadrado.

Pese a toda la lluvia, y a la fuerza de las aguas, el cerezo nacido junto al puente de la calle Sta. Teresa, sobre la Riera de Tueda, sigue en pie.

La bahía quedó con sus aguas amarillentas, y llena trozos de caña y otros objetos flotantes, que el agua arrastró.

Varias casas han quedado seriamente averiadas, por el ímpetu de la lluvia, que perjudicó notoriamente los tejados, produciendo innumerables goteras.

Los daños materiales son de una gran cuantía, y en cuanto a desgracias personales únicamente deben lamentarse pequeños accidentes producidos por el barro, y uno de un obrero que fué arrastrado por las aguas; debiendo ser ingresado en el Hospital Municipal.

En la comarca, debemos anotar las inundaciones de Playa de Aro, que revistieron en algunos momentos carácter de drama así como en Palamós, donde algunos impedidos, ante el temor, fue-

**O. CASELLAS**

PINTURA - DECORACIÓN

**Agua de MALAVELLA**

Representante SEBASTIAN MESTRES

## Cementos Artificiales

Puzolánico Castellfort

para grandes masas de hormigón.

## SUPER DAVID

para toda clase de aplicaciones **Natural**

**Rápido, Lento, Cal Hca.**

PEDIRLOS A SU PROVEEDOR HABITUAL

DE NO ENCONTRAR DICHAS MARCAS, DIRIGIRSE A:

**CEMENTOS OMEDES S. A.**

Calle de Barcelona, 10 **GERONA**